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о работе Думы Ставропольского края 

с 28 февраля  по 6 марта 2020 года 

 

Еженедельное рабочее совещание в Думе Ставропольского края 

На планерке в Думе края под председательством Геннадия Ягубова 

обсудили планы работы на неделю, написала газета "Ставропольская 

правда", № 22 от 3 марта. В частности, спикер краевого парламента 

обратил внимание коллег на предстоящее в этом году уточнение кадастровой 

стоимости земель сельскохозяйственного назначения, водного, лесного 

фондов, земель запаса, особо охраняемых территорий, оценка которых 

проводилась в 2012-2015 годах. Таких объектов в крае около 157 тысяч. В 

комитете по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике, как 

отметил его председатель Юрий Белый, проанализировали, как 

складывается доходная часть краевой казны на 1 февраля 2020 года. Отмечен 

рост на 12 процентов по сравнению с прошлогодними показателями. В 

комитете по социальной политике и здравоохранению готовятся к выездному 

совещанию в краевой госпиталь для ветеранов войн, что в поселке 

Горячеводском. Год назад парламентарии уже побывали здесь, теперь важно 

проверить, остались ли нерешенные проблемы. Заместитель председателя 

комитета по аграрным и земельным вопросам, природопользованию и 

экологии Виктор Надеин пригласил коллег принять участие в совещании о 

реализации регионального проекта по сохранению лесов Ставрополья в 

рамках нацпроекта "Экология". 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

27 февраля состоялось очередное заседание Думы Ставропольского 

края шестого созыва под председательством спикера регионального 

парламента Геннадия Ягубова. В числе рассмотренных вопросов – 

назначение мировых судей, деятельность краевого отделения пенсионного 

фонда, законопроекты в области занятости населения, поддержки малого 

предпринимательства, развития курортной инфраструктуры, социальной 

поддержки детей-сирот, административных правонарушений и земельных 

отношений.  

А началось заседание с награждения Геннадия Ягубова почѐтным 

знаком "За заслуги в развитии местного самоуправления в Российской 

Федерации". Спикеру краевого парламента его вручил депутат Госдумы 

России Александр Ищенко, написала газета "Вечерний Ставрополь", № 41 

от 4 марта. 

В рамках "правительственного часа" перед депутатами выступила 

руководитель Отделения Пенсионного фонда РФ по Ставропольскому краю 

Елена Долгова, написала газета "Ставропольская правда", № 22 от 3 

марта. Она рассказала об итогах работы ведомства в 2019 году, индексации 
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пенсий и других социальных выплат, а также упрощению процедуры 

выплаты материнского капитала.   

Краевая Дума также согласовала присвоение почѐтных званий ряду 

населѐнных пунктов Ставрополья, история которых связана со значимыми 

событиями Великой Отечественной войны, и учредила премии для 

победителей краевых этапов всероссийских конкурсов учителей и 

воспитателей, сообщила газета "Аргументы и факты – Северный Кавказ", 

№ 10 от 4 марта. 

Поддержали законодатели и законопроект, направленный на 

регулирование отдельных отношений в области содействия занятости 

населения в Ставропольском крае, написала газета "Ставропольские 

ведомости", № 9 от 4 марта. Как было подчеркнуто, необходимость 

принятия этого документа была вызвана отсутствием регионального 

нормативно-правового акта, регулирующего правоотношения в области 

содействия занятости населения, в том числе инвалидов и других льготных 

категорий граждан. Одобрение парламентариев получил и законопроект, 

внесший значимые изменения в краевой закон "О дополнительных гарантиях 

по социальной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся без попечения 

родителей". Он установил для сирот, включенных в список на обеспечение 

жилыми помещениями, социальную выплату на приобретение жилого 

помещения. Обязательным условием реализации данного механизма является 

успешная социализация детей-сирот в обществе и наличие судебного акта о 

необходимости их обеспечения жилым помещением. Еще одним значимым 

решением стало принятие законопроекта, утвердившего дополнительное 

соглашение между Ставропольским краем и Пятигорском об организации 

работ по развитию курортной инфраструктуры. Оно вносит изменения в 

сроки проведения работ по объекту "Поющий фонтан" с окончанием их 

выполнения в 2020 году. 

Прошедшее заседание Думы Ставропольского края стало и главной 

темой очередного выпуска программы "Парламентский вестник" на 

телеканале "Своё ТВ" от 3 марта. 

В сети Интернет была опубликована информация о присвоении 

почетных званий хуторам и селам, в которых в годы Великой Отечественной 

войны были сражения, а также о принятии законопроекта "О 

дополнительных гарантиях по социальной поддержке детей-сирот и детей, 

оставшихся без попечения родителей".  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Первый вице-спикер краевого парламента Дмитрий Судавцов принял 

участие в расширенном заседании коллегии Управления Федеральной 

службы судебных приставов Ставропольского края, сообщил телеканал 

ГТРК "Ставрополье" от 28 февраля. Основным вопросом мероприятия 

стали итоги деятельности органа за 2019 год и задачах на 2020 год. 
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Депутат Думы Ставропольского края Николай Мурашко стал 

инициатором акции, в ходе которой  работники профсоюзных здравниц 

совместно с историками и краеведами отреставрировали надпись, 

оставленную курсантами Ростовского летного училища в пещере 

Кисловодска. В сюжете телеканала ГТРК "Ставрополье" от 3 марта 

Николай Мурашко отметил важность сохранения исторической памяти о 

военном прошлом.  

Депутаты краевой Думы не прекращают следить за исполнением 

закона о капитальном ремонте многоквартирных домов. Законодатели 

внимательно следят за тем, чтобы его реализация на практике приносила 

улучшения качества жизни людей. Комитет Думы Ставропольского края 

по промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ во главе с его 

председателем Игорем Андрющенко посетил объекты города Ставрополя, 

включенные в программу капремонта на 2019 год. Пристальное внимание 

законодателей было обращено на слабые места реализации программы – 

сроки сдачи объектов и качество произведѐнных работ ("Невинномысский 

рабочий" от 4 марта). 

4 марта губернатор Ставрополья Владимир Владимиров и председатель 

краевой Думы Геннадий Ягубов поздравили женский актив региона с 

наступающим праздником 8 марта. В мероприятии приняли участие и 

женщины-депутаты краевой Думы – зампред Ольга Дроздова, депутаты 

Валентина Муравьева, Светлана Терехова и Людмила Редько ("Своё 

ТВ", ГТРК "Ставрополье"). 

 

В сети Интернет  также была опубликована информация: 

- о внесении Думой Ставропольского края в Госдуму России 

законопроекта о запрете оптовой и розничной продажи всех видов 

некурительных табачных изделий. Разработчики подчеркивают, что 

употребление таких изделий приводит к заболеваниям "верхних 

дыхательных путей, желудка, пищевода и полости рта, увеличению риска 

сердечно-сосудистых, онкологических и респираторных заболеваний"; 

- о выездном совещании комитета Думы Ставропольского края по 

промышленности, энергетике, строительству и ЖКХ, на котором 

обсудили исполнение закона о капитальном ремонте многоквартирных 

домов;  

- о направлении в Думу Ставропольского края предложения по 

присвоению площади Ленина в Ставрополе имени Бориса Немцова; 

- об одобрении комитетом Государственной Думы России 

законопроекта по увеличению срока выдачи кредитов местным бюджетам. 

Документ, который внесла Дума Ставропольского края, увеличивает с трех 

до пяти лет максимальный срок предоставления кредитов местным 

бюджетам из бюджета субъекта РФ. Согласно документу, также бюджетам 

городских и сельских поселений предоставят кредиты из бюджетов 

муниципальных районов; 
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- об отчѐте начальника Новоизобильненского территориального 

управления С.А. Черткова перед населением о работе в 2019 году. Он 

поблагодарил за поддержку и помощь в решении различных вопросов 

депутата Думы Ставропольского края Алексея Завгороднева; 

- о прошедшем 28 февраля в стенах Ставропольской краевой 

библиотеки для слепых и слабовидящих имени В.Маяковского фольклорном 

празднике "Масленица-пышка на улицу вышла" для читателей с 

ограниченными возможностями в рамках реализации партийного проекта 

"Здоровое будущее".  Поддержку мероприятию оказал депутат Думы 

Ставропольского края Ростислав Можейко; 

- об участии депутата Думы Ставропольского края Игоря Николаева в 

открытии новой школы на 170 мест в селе Красноярском Андроповского 

района; 

- об очередном заседании Молодѐжного парламента при Думе 

Ставропольского края, на котором обсудили  итоги работы и планы на 

текущий год, а также участие молодых парламентариев в праздновании 75-

летия Победы в Великой Отечественной войне; 

- о заседании Общественного совета по реализации федерального 

партийного проекта "Безопасные дороги" на территории Ставропольского 

края в 2020 году под председательством депутата Думы края Петра 

Марченко. Участники обсудили  вопрос налогообложения владельцев 

транспортных средств с иностранными номерами на территории Российской 

Федерации;  

- о приѐме граждан в рамках работы "Семейных приемных" по вопросу: 

"Послание Президента: новые меры социальной поддержки семей с детьми" 

на площадке общественной приемной Новоалександровского местного 

отделения Всероссийской политической партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ", 

который провѐл депутат Думы Ставропольского края Анатолий Жданов;  

- об участии депутата Думы Ставропольского края Игоря Николаева  

в чествовании лучших педагогов Андроповского района, ставших 

победителями конкурсов профессионального мастерства; 

- об участии депутатов Думы Ставропольского края Сергея Шевелева 

и Дмитрия Шуваева  в мероприятиях, посвященных 20-летию подвига 

военнослужащих шестой роты 76-й десантно-штурмовой дивизии, погибших 

в Чечне в 2000 году в неравном бою с боевиками; 

- о выездном совещании комитета по образованию, культуре, науке, 

молодежной политике, СМИ и физической культуре и временной 

комиссии Думы Ставропольского края по вопросам организации 

деятельности парков культуры и отдыха в Железноводске, центральной 

темой которого была организация деятельности мест массового отдыха. 

Поводом для выезда стала работа над законопроектом о поправках в 

региональный закон "Об административных правонарушениях" 

предлагающих установить административную ответственность – штрафы за 

нарушение порядка организации деятельности мест массового отдыха; 
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- о краевом конкурсе духовых оркестров "Мелодии Победы", 

посвящѐнном 75-летию Победы советского народа в Великой Отечественной 

войне. Честь принимать столь масштабное региональное музыкальное 

мероприятие выпала селу Камбулат Туркменского района. Почѐтным гостем 

конкурса стал депутат Думы Ставропольского края Игорь Андрющенко; 

- о прошедшем 27 февраля в Доме культуры с. Спицевка концерте 

"Россия - наша Родина" народного хора "Дети, опаленные войной".  Жители 

села и администрация Дома культуры выразили благодарность 

депутату Думы Ставропольского края Ростиславу Можейко за помощь в 

организации концерта;  

- об участии депутата Думы Ставропольского края Антона Крисанова 

во встрече жителей села Горькая Балка с главой Советского городского 

округа С.Н. Воронковым. На встрече звучали вопросы об оплате за услуги по 

вывозу ТКО, льготам и субсидиям для населения, о подготовке к 

празднованию 75-летия победы в ВОВ, а также вопросы брошенных домов, 

бездомных собак, установки спортивной площадки, ремонта местного Дома 

культуры и многие другие; 

- о прошедшей 28 февраля в Кочубеевском районном Дворце культуры 

церемонии награждения победителей муниципального этапа Всероссийского 

конкурса "Учитель года России-2020", "Воспитатель года России-2020", 

"Воспитать человека-2020". В церемонии награждения принял участие 

депутат Думы Ставропольского края Юрий Белый;  

- об участии депутата Думы Ставропольского края Аркадия Торосяна 

в заседании круглого стола в администрации Кисловодска на тему: 

"Реализация послания Президента РФ: новые меры социальной поддержки 

семей с детьми". Его участники говорили о проблемах и вопросах, которые 

возникают в области поддержки семьи и детей;  

- об участии депутата Думы Ставропольского края Владимира 

Шевченко в очередном заседании Думы города Невинномысска. Депутаты 

рассмотрели и приняли законодательную инициативу по вопросу "О проекте 

Закона Ставропольского края "О внесении изменения в статью 4 Закона 

Ставропольского края "О выборах в органы местного самоуправления 

муниципальных образований Ставропольского края" для направления в Думу 

Ставропольского края; 

- о заседании Общественного совета Степновского муниципального 

района, на котором были рассмотрены вопросы выполнения плана работы 

2019 года и обсужден план работы совета на год текущий. Активное 

обсуждение вызвал план мероприятий по подготовке и проведению 

празднования 75-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-

1945 годов. Участие в заседании принял и депутат Думы Ставропольского 

края Антон Крисанов; 

- о традиционных мероприятиях, посвященных масленице,  которые 

прошли на открытых площадках и в залах в одномандатном избирательном 
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округе №12.  Участие в мероприятиях приняла депутат Думы 

Ставропольского края Валентина Муравьѐва; 

- о  Международной научно-практической конференции, посвященной  

содружеству народов Кавказа в борьбе с фашизмом.  Мероприятие, 

организованное Ставропольским региональным отделением Российского 

военно-исторического общества, которое возглавляет депутат краевого 

парламента Сергей Шевелев, собрало историков со всего юга России и 

студентов. Думу Ставропольского края на открытии конференции 

представляли первый заместитель председателя парламента Дмитрий 

Судавцов, вице-спикер Александр Кузьмин и депутат Игорь 

Андрющенко.   

 

Поздравления, обращения депутатов 

В газете "Ставропольская правда", № 24 от 6 марта были 

опубликованы поздравления с Международным женским днѐм от имени 

депутатов Думы СК Г.В. Ягубова и С.К. Чурсинова.  
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